

Литература:

- Ивановский, В. В. Мгновенья музыки прекрасной / В. В. Ивановский ; беседовал Н. Курочкин. – Текст : непосредственный // Курская правда. – 1990. – 16 дек. – С. 3. – (В мире искусств).
- Ивановский, В. В. Я счастлив... / В. В. Ивановский ; записала Л. Осипова. – Текст : непосредственный // Музыкальная академия. – 1992. – № 4. – С. 36–38.
- Ивановский Владимир Викторович. – Текст : непосредственный // Музыкальная энциклопедия. – 1974. – Т. 2. – С. 486.
- Ивановский В. В. – Текст : непосредственный // Театральная энциклопедия. – Москва, 1963. – С. 838.
- Курочкин, Н. Н. Ивановский Владимир Викторович – певец, народный артист РСФСР / Н. Н. Курочкин. – Текст : непосредственный // Курск : краеведческий словарь-справочник. – Курск, 1997. – С. 149.
- Татарская, И. Ивановский Владимир Викторович / И. Татарская. – Текст : непосредственный // Очерки музыкальной жизни соловьиного края / И. Татарская. – Курск, 2006. – С. 108–109.

- Указ Президиума Верховного Совета РСФСР о присвоении почетных званий РСФСР артистам Государственного ордена Ленина академического Большого театра СССР... Заслуженного артиста РСФСР Ивановскому Владимиру Викторовичу. – Текст : непосредственный // Советская культура. – 1955. – 20 дек. (№ 155). – С. 2.
- Новицкий, Б. Курыне на сцене Большого театра / Б. Новицкий. – Текст : непосредственный // Курская правда. – 1956. – 10 июня. – С. 4. Алексеева, З. Соловьиная земля – соловьиные песни / З. Алексеева, Вал. Попов. – Текст : непосредственный // Молодая гвардия. – 1966. – 1 янв. – С. 3.
- О награждении народного артиста РСФСР Иванова В. В. орденом «Знак Почета»: Указ Президиума Верховного Совета СССР от 3 июня 1972 г. № 3089–VIII. – Текст : непосредственный // Ведомости Верховного Совета СССР. – 1972. – № 26 (28 июня). – Ст. 235.
- Вишневская, З. Пел курянин в Ла-Скала... / З. Вишневская. – Текст : непосредственный // Курская правда. – 1987. – 12 июля. – С. 4. – (Страница выходного дня).
- Татарская, И. Российский Карузо / И. Татарская. – Текст : непосредственный // Курская правда. – 1997. – 26 дек. – С. 4. – (Наши земляки).
- Татарская, И. Труппа из «Ла Скала» слух курян ласкала / И. Татарская. – Текст : непосредственный // Курский вестник. – 2001. – 23 мая (№ 27). – С. 8 : фот.
- Глинка, Л. Курский соловей / Л. Глинка. – Текст : непосредственный // Музыка и время. – 2002. – № 3. – С. 50–51.
- Татарская, И. Российский Карузо / И. Татарская. – Текст : непосредственный // Городские известия. – 2002. – 20 июня. – С. 8.
- Ивановский Владимир Викторович. – Текст : электронный. – URL: <https://www.kino-teatr.ru/teatr/acter/m/sov/330587/bio/> (дата обращения: 05.07.2021).
- Ивановский Владимир Викторович. – Текст : электронный. – URL : <https://dic.academic.ru/dic.nsf/ruwiki/1450955> (дата обращения: 02.07.2021).
- Владимир Ивановский. – Текст : электронный. – URL <http://www.classicalm.com/ru/artist/1477/> (дата обращения: 02.07.2021).
- Владимир Ивановский. Оперный певец (драматический тенор). – Текст : электронный // БиоЗвезд.Ру : сайт. – URL: <https://biozvezd.ru/vladimir-ivanovskiy> (дата обращения: 02.07.2021).